



令和元年8月29日発行

校長室から

目白押しのスポーツの祭典から

校長 齊藤 豊

埼玉県学校総合体育大会が7月下旬に行われ、剣道部、柔道部、陸上部が出場し、それぞれ素晴らしい成績を残しました。さらに8月9日、吹奏楽部が埼玉県吹奏楽コンクール県大会に出場し、銀賞に輝きました。本当にお疲れ様でした。

令和元年、8月～9月にかけて世界大会が数多く、日本で開催されます。8月25日、世界柔道開幕。9月14日、ワールドカップバレー開幕。そして熊谷開催のラグビーワールドカップが9月20日開幕します。一ヶ月の間に、自国において数多くの一流のプレーを観る事ができるのはこの先にもあまりないことだと思います。1、2年生は新人大会に向けてきつといきる事があると思います。また、3年生においては全力を尽くすアスリートの姿は受検に向けてきつと励みになると思います。

中でも、ラグビーワールドカップは会場での観戦が決まっております。迫力あるプレーを直接見ることができるのは4年に一度ではなく一生に一度の機会となる人も多いはずで、楽しむことはもちろん、一つでも今後の自分にいかにせることを見つけてみましょう。

夏休み中の活躍

柔道部は、3年生の鳥羽さん、2年生の慶田元さん、小林さん、塚田さんの4名が県大会に出場し、個人戦では、鳥羽さんが、ベスト8となりました。団体戦では、上記4名のメンバーの奮闘により、チーム一丸となってベスト8を勝ち取ることができました。



剣道部は、県大会において、男子団体で、3年生の佐藤さん、鈴木さん、吉田さん、加藤さん、瀧澤さんが7位に入賞しました。また、個人戦（女子）では、3年生の岡さん、個人戦（男子）では、佐藤さん、鈴木さん、吉田さん、瀧澤さんが出場し、関東大会まであと一歩という活躍をしてくれました。

陸上部は、3年生の大川さんが、走高跳で県大会に出場しました。最後まで諦めない姿勢を部員に見せてくれました。

吹奏楽部 県大会出場

吹奏楽部は、8月9日、吹奏楽コンクール県大会に出場しました。妻沼東中学校らしいのびのびとした演奏を披露し、銀賞を受賞しました。

9月の予定

1	日	テスト期間、部活なし(～6日)
2	月	S日課 避難訓練 小中引率下校 教育実習開始
3	火	補充教室
4	水	補充教室
5	木	特別日課 前期期末テスト
6	金	特別日課 前期期末テスト
7	土	熊谷市科学展
8	日	熊谷市科学展
9	月	
10	火	登校指導日
11	水	S日課 生徒会委員会 くまなび 部活なし
12	木	ラグビーW杯応援事業ラグビー体験教室
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	月曜日課 朝トレ くまなび 部活なし
18	水	朝トレ
19	木	朝トレ
20	金	朝トレテスト いじめアンケート
21	土	
22	日	
23	月	秋分の日
24	火	ラグビーW杯観戦 特別日課 部活なし
25	水	振替休業日
26	木	生徒朝会(壮行会) 部活なし
27	金	第1回中3実力テスト
28	土	
29	日	
30	月	新人陸上予選

県硬筆展に3名入賞

3年生稲見さん、2年生の久保田さん、櫻井さんが熊谷市硬筆展において推薦賞、埼玉県硬筆展において優良賞を受賞しました。

なお、大里地区展に出品された他の皆さんの硬筆は校長室前に掲示してあります。学校にお立ち寄りの際は、是非ご覧ください

**2年生齊藤さん 世界大会出場
2年生村田さん 全国大会出場**

2年生の齊藤さんが、7月23～25日ハワイオアフ島で行われた第9回ハワイパール国際ジュニアオープン本選大会（ゴルフ）に出場し、10位入賞と大健闘しました。

2年生の村田さんが、8月10～12日香川県善通寺市で行われた第13回全国中学校少林寺拳法大会に出場し、大健闘しました。村田さんは、この大会を通して「全国という舞台の経験を人生の良い糧としてこれからもがんばっていきたい。」とのことでした。

